

01.10.2009 | Netzcode: 2023828 | 650 Mal gelesen.

Glück auf Wolke sieben

Reinhold Lang macht sich beruflich um die Liebe verdient

WEIDEN. Wenn Reinhold Lang erzählt, dann bleibt er sachlich, nennt keine Namen, Seriosität ist sein Geheimrezept. Seit 23 Jahren führt er die Partnervermittlung Fortuna in Weiden. Mit Erfolg. "Ich unterstütze meine Kunden nach dem richtigen Partner und einer festen Beziehung", betont er im Gespräch mit der OWZ. Dabei unterstreicht Reinhold Lang immer wieder, wie wichtig die persönliche Analyse im Vorgespräch ist.

Oft seien Partner 20 oder 30 Jahre zusammen gewesen, hätten den geliebten Menschen durch Tod, Scheidung oder andere Ursachen verloren, zusammen ein Haus gebaut oder eine Eigentumswohnung gekauft. "Für manche bricht durch den Verlust des Partners eine Welt zusammen." Deshalb klickt es nicht immer sofort. Reinhold Lang sieht sich seine Kunden erst einmal genau an. Aussehen, Status, Beruf seien zwar wichtig. Am wichtigsten sei aber der Charakter, Einfühlungsvermögen und Gemeinsamkeiten.

Reinhold Lang ist stolz auf seine Erfolgsbilanz. Vor kurzem kam die 52-jährige Christine, Hausfrau und Witwe aus Weiden, zu ihm. Vor 22 Jahren habe er die Frau bereits erfolgreich vermittelt. "Sie hätten geheiratet, die Kinder wären groß und gingen ihre eigenen Wege." Nun sei sie wieder allein, weil ihr Mann verstorben sei. "Ich konnte dieser Frau wieder mehrere Herren vermitteln.

Ein Mann, 56 Jahre, aus dem Raum Pressath machte die Frau wieder zum glücklichsten Menschen der Welt." Reinhold Lang nennt ein weiteres Beispiel seiner Erfolgsbilanz. "Ein junger, gut aussehender, schlanker Mann, 36 Jahre, Rechtsanwalt, war acht Jahre mit seiner Freundin zusammen." Sie wollten heiraten und richteten sich eine Wohnung ein. "Auf einmal klappte nichts mehr so wie früher. Die Beziehung ging auseinander. Er sagte, dass er nicht der Typ sei, der in Kneipen oder auf Ü30-Partys gehe, um einen Flirt zu suchen. Er möchte etwas Zuverlässiges haben, im Alter von 24 bis 36 Jahren, sehr gut aussehend, schlank und mit entsprechendem Bildungsgrad. Ich sagte, dass es für mich kein Problem sei, auch für ihn eine passende Frau zu finden." Er vermittelte ihm Daniela, 31 Jahre alt, blonde, lange Haare, sehr hübsch, aus akademischen Kreisen stammend. "Beide schweben nun auf Wolke sieben."

Auch Karl, 47 Jahre, Heizungsbauer aus Schwandorf, verwitwet und die ganze Woche auswärts unterwegs, kam, um sich nur zu informieren. "Nach mehreren Vorschlägen hatte es vorerst geklappt." Die Beziehung mit einer 43-jährigen Krankenschwester hielt ein halbes Jahr. "Danach kam er wieder zu mir und sagte, dass die Unterschiede einfach zu groß waren." Lang stellte Kontakt her zu einer Frau aus dem Rau Nabburg: Maria, 39 Jahre und Diplom-Ingenieurin, geschieden, drei Kinder. "Hier hat Amor richtig eingeschlagen. Die Beziehung hält bereits über sieben Jahre." Reinhold Lang könnte stundenlang weiter von seinen Partnervermittlungen berichten. Zwischen 350 und 500 Frauen und Männer aus der Region hat er in seiner Kundenkartei. Auch sein privates Glück fand er auf diesem Weg.

Manchmal hat sich die Suche aber auch gleich erledigt. So wie im Fall eines 65-jährigen Seniors, angeblich Kriminalbeamter mit guter Pension, verwitwet. "Nach einem kurzen Gespräch hatte ich gemerkt, dass vieles, was der Mann sagte, keinen Sinn ergab. Dieser Hochstapler hatte es auf gut betuchte Damen abgesehen. Das Gespräch wurde von mir umgehend beendet. Einige Zeit später hatte ihn die Polizei gefasst. Er hatte über private Bekanntschaftsanzeigen gutgläubige Frauen abgezockt."

Deshalb rät Reinhold Lang: "Keine Lockvögel, keine 0900-Telefonnummern. Vorsichtig bei Dating-Plattformen. Hier handelt es sich meist um reine Adressenvermarktung per Computer!" Die Erfolgchancen beim Internet-Date durch Onlineportale seien meist geringer als bei einem Kneipenbesuch. "Dafür aber mit laufenden monatlichen Zahlungen verbunden, ohne Kontaktgarantie. Frauen zahlen meist nichts, die Herren werden zur Kasse gebeten." Dass sich Reinhold Lang so lange als Partnervermittler in Weiden behaupten konnte, führt er auf seine Seriosität, absolute Diskretion und über 1000 erfolgreich vermittelte Partner zurück. Seine Leistung: Der Kunde bezahlt einen einmaligen Festbetrag und Lang kontaktiert bis zum Erfolg. Reinhold Lang ist geprüftes Mitglied im Berufsfachverband GDE (Gesamtverband der Ehe- und Partnervermittlungen e.V.) und täglich von 9 bis 21 Uhr (auch am Wochenende) unter Telefon 0961/5320 zu erreichen. **Klaus Federl**